

¿SABÍAS QUÉ?



Cuota de solidaridad

La cuota de solidaridad es una cotización adicional diseñada para gravar los salarios más altos con el objetivo de reforzar la sostenibilidad del sistema de pensiones

Se aplica a los ingresos que **superen la base máxima de cotización anual** en 2025 se ha fijado en 4.909,5 euros mensuales, tras una revalorización del 4% respecto al 2024.

Hay tres tramos de rendimientos establecidos, a los que corresponde un tipo de cotización progresivo:

- Tramo 1: comprende desde la base máxima hasta un 10% adicional a la misma. En 2025 supone cotización de 0,92%, siendo de 1,15% en 2026 y llegando al 5,5% en 2045.% en 2045.
- Tramo 2: desde 10% hasta el 50% por encima de la base máxima. Se cotiza el 1% en 2025, 1,25% en 2026, hasta el 6% en 2045.
- Tramo 3: abarca cualquier cantidad que esté por encima del 50% adicional a la base máxima. Supone cotización de 1,17% en 2025, 1,46% en 2026, alcanzando una cotización del 7% en 2045.

La cuota se obtiene, sumando las cantidades obtenidas al aplicar el porcentaje de cada tramo sobre la parte del salario que excede de la base máxima de cotización en cada uno de esos tramos.

La cotización por contingencias comunes se mantiene, correspondiendo aproximadamente el 83% a la empresa y el 17% a la persona trabajadora.



Alcoy ha reunido a más de 400 expertos para debatir, en el Parque Tecnológico Urbano de Rodes, sobre el futuro de las ciudades.

La ciberseguridad, los drones, las aplicaciones espaciales para la gestión de emergencias o el papel de las ciudades medianas como motor de innovación y equilibrio territorial, han sido algunas de las cuestiones clave del congreso.

También se han abordado las oportunidades de espacio europeo de datos o la presentación de Al-coin como concepto de moneda local desarrollada dentro del proyecto Prometeo.



VIDEO SESIÓN DIA 15/10



VIDEO SESIÓN DIA 16/10

Leer más

Fuente: ELPERIODIC.COM



El Palau Macaya ha reunido a expertos internacionales para analizar el papel de las tecnologías emergentes en la cooperación global.

Kasia Odrozek, de la UNESCO, ha analizado la Inteligencia Artificial como "arma de doble filo". "Hay que proteger la cultura y la creatividad frente a la automatización".

El economista José Moisés Martín Carretero, ha recordado que "la innovación tecnológica es esencial, pero debe ponerse al servicio del desarrollo social".

Los expertos han coincidido en la necesidad de una escucha real entre la comunidad tecnológica y la social, trabajar con las comunidades — no para ellas— y lograr que la tecnología digital sea más humana.

<u>Leer más</u> Fuente: okdiario.com

LO POSIBLE Y LO NECESARIO

15 de octubre: jornada de lucha por Palestina

Cientos de centros de trabajo de toda España se han unido este 15 de octubre a la jornada de movilización convocada por CCOO y UGT para reivindicar el FIN DEL GENOCIDIO DE PUEBLO PALESTINO.

"Teníamos que haber reaccionado con mucha más contundencia las sociedades occidentales cuando se inició esta barbarie", ha aseverado Unaí Sordo, "No vale solo con dejar de matar a la gente, hay que abrir un verdadero proceso de paz, un proceso político".

En la concentración intervino también el embajador de Palestina en España, Husni Abdel Wahed, quien ha lamentado que el plan anunciado para Palestina "más que un plan de paz es una tregua". "Hoy mismo, el primer ministro israelí ha vuelto a amenazar con volver a desatar el infierno en la Franja de Gaza", lamentó. "Esto no puede parar aquí. Está en juego el futuro no solamente del pueblo palestino, está en juego el futuro de la región y de la humanidad. No podemos dejar de ver la realidad y no podemos bajar los brazos", recalcó Husni Abdel Wahed. "Es por la humanidad, por los valores tan sublimes como la justicia, la libertad, la paz y el futuro".

Leer más

Fuente: CCOO

CULTURA CON VALORES



Film Sozialak 2025, ha presentado 82 películas de 46 países, de ficción, documental y animación en torno a cuatro ejes:

- Derechos Humanos Equidad de género Sostenibilidad
- Interculturalidad

Palestina ocupa un lugar central en esta edición. La imagen oficial es obra de la artista palestina Hibah Musthafa y la selección incluye cinco películas sobre la realidad palestina.

Por primera vez, el festival incorpora una batería de títulos que tratan el problema de la vivienda: desde la especulación inmobiliaria en barrios marginales de Nigeria hasta historias locales de personas mayores que venden su casa en usufructo o jóvenes que no encuentran cómo independizarse. Vázquez ha señalado que estas propuestas muestran "realidades que nos afectan aquí y allá", y ha remarcado el compromiso del festival con la reflexion y la denuncia.

Fuente cadenaser.com

Leer más

EL RINCÓN DE PENSAR

ALTO RIESGO DE POBREZA EN JÓVENES EXTUTELADOS





Aldeas Infantiles SOS advierte que las personas jóvenes extuteladas son el colectivo con mayor riesgo de pobreza y exclusión social en España.

Arantxa Sanz, portavoz de Aldeas Infantiles SOS, ha explicado que el 40,9% de los jóvenes extutelados se encuentran en riesgo de pobreza o exclusión social, frente al 24,5% del conjunto de la población.

"Estos chicos y chicas afrontan una emancipación muy forzada. Deben ser autónomos sin red familiar ni recursos estables, con trayectorias educativas y laborales interrumpidas que muchas veces socavan su futuro"; "Desde Aldeas Infantiles creemos que el acompañamiento más allá de los 18 años es esencial para romper el ciclo intergeneracional de vulnerabilidad."

FUENTE: CADENASER.COM <u>LEER MÁS</u>

EN NUESTRA WEB PUEDES ENCONTRAR TODA LA INFORMACIÓN

www.ccoo.es

ADEMÁS DE PODER ACCEDER A TODA LA INFO DE LA SECCIÓN ESTATAL DE CCOO GRUPO EMPRESAS TELEFÓNICA EN EL SIGUIENTE

https://telecomunicaciones.fsc.ccoo.es/telefonica

CCOO Grupo Empresas Telefónica

BOLETÍN DE JUVENTUD DE TELEFÓNICA





El poder de cambiar las cosas